

## Die religiös-soziale Fraktion der Synode stellt sich vor



Sehr geehrte Damen und Herren

Wir gratulieren Ihnen herzlich zu Ihrer Wahl in die Synode der Evangelisch-Reformierten Kirche des Kantons Luzern.

Die Synode gliedert sich in drei geographisch begrenzte Fraktionen und eine thematische.

Der religiös-sozialen Fraktion können sich Synodale aus dem ganzen Kantonsgebiet anschliessen. Sie ist unabhängig, diskutiert inhaltlich und setzt sich ein für

**eine diakonische Kirche**  
**eine aktive und sozial gerechte Kirche**

Unsere Fraktion definiert sich nicht über räumliche, sondern über inhaltliche Zugehörigkeit. Wir sind eine Gesinnungsfraktion, welche sich mit den Zielen und der Ausrichtung unserer Kirche auseinandersetzt.

Top-aktuelle Fragen, deren Bearbeitung etwas Mut braucht oder einen spontanen Einsatz verlangt, greifen wir auf und werden dies auch im Hinblick auf die bevorstehende Verfassungsrevision tun.

Wir freuen uns, wenn Sie sich für unsere Fraktion interessieren und stehen Ihnen für Auskünfte gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

religiös-soziale Fraktion  
Daniel Rüegg  
041 280 15 79  
daniel.rueegg@lu.ref.ch